
 
 
 
 

INTERROGAZIONE 
 

 
Oggetto: scuole dell’infanzia di Firenze 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 considerato che per la formazione dei bambini dai 3 ai 6 anni sono operanti nel territorio 
comunale scuole dell’infanzia comunali, statali e private paritarie, per un totale di 127 
istituti; 

 visto che le scuole per l’infanzia comunali sono 29 e che iscrizioni per l’anno scolastico 
2013/2014 si sono già concluse; 

 appreso che numerosi bambini non avranno accesso al servizio formativo per mancanza di 
disponibilità di posti e che gli istituti per l’infanzia sia comunali che statali sarebbero saturi; 

 ricordato come il mancato inserimento dei bimbi nelle scuole dell’infanzia rappresenti un 
problema sociale rilevante sia per i minori che non godono delle opportunità formative sia 
per le famiglie che vengono private degli ausili necessari alla ricerca e/o al mantenimento 
del posto di lavoro 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) Quanti sono i posti disponibili nelle scuole per l’infanzia comunali e quante sono le 

domande che sono state presentate; 
2) A quanto ammonta complessivamente la domanda di accesso alle scuole per l’infanzia 

pubbliche, siano esse comunali che statali; 
3) Se esistono procedure che consentano diverse opzioni di accesso negli istituti pubblici, 

anche ubicati in distretti diversi da quelli di residenza, al fine di accrescere le opportunità 
per le famiglie che, pur avendo i requisiti richiesti, non riescono ad ottenere l’accredito in 
graduatoria per mancanza di posti nelle scuole del proprio distretto; 

4) Se l’Assessore competente è a conoscenza delle difficoltà lamentate dalle famiglie che non 
riescono ad usufruire del servizio scolastico e se sono stati instaurate forme di 
collaborazione con il Provveditorato al fine di garantire la più ampia risposta formativa 
possibile. 

 
Emanuele Roselli 

 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 9 aprile 2013 
 
 


